

今月の上旬には早くも立冬を迎え、そろそろ冬支度の季節がやってきたと感じます。昼夜の寒暖差も徐々に大きくなり、服装の調整が難しい季節ですので、天候や気温の変化を見ながら体調をくずさずに過ごせるよう配慮していきたいと思います。

年末年始に向けて作業をがんばっています！



きぼうてらすでは、年末商戦に関連した作業が大忙しです。利用者みなさんも、それぞれ得意なことを活かしながら、作業班の垣根を超えて、日々協力しながら受注に対応しています。

餅の仕切り作業

鏡餅をお店まで運ぶ時に使う「餅の仕切り」作業を行っています。



伊達巻の箱折り

お正月のおせち料理に欠かせない「伊達巻」の箱折りも大忙しです。



ふるさと納税封入作業

今年度も、新発田市よりふるさと納税「ふるさとしばた応援寄付金パンフレット」封入作業の依頼がありました。毎年この季節になると、各作業班から、封入作業が得意なみなさんで特別チームを結成し、取り組んでいます。



なんでも板

100円ショップダイソーの商品である「なんでも板」は通年あるお仕事ですが、最近は急ぎの注文が増えており、石山班のみなさんも毎日力を合わせてがんばっています。



私たちが作った製品が、地域みなさまの「楽しいお正月」のお役に立てればと思います！



事業所ニュース

相談室が新しくなりました

事務室内を改装し、相談室を新しくしました。今までより明るく広い室内ですので、落ち着いた環境でゆっくりと面談や会議ができるようになりました。



自動販売機が設置されました

今年度の重点取り組み事項のひとつである地域社会への貢献を目的として自動販売機を設置しました。自動販売機での売上げの一部は社会福祉協議会【にいたっちプロジェクト】を通して、子育て世代へのサポートとして還元されます。利用者さんをはじめ、地域の皆さんにもぜひご利用いただきたいと思ひます。



空き缶回収にご協力いただき ありがとうございます

月に二回、三日市早道場地区の空き缶回収を行っています。回収した空き缶については、事業所に持ち帰り分別作業を行い、空き缶回収業者へ納めます。売上げについては、利用者さんのお給料（工賃）としてお支払いしています。今後もお協力お願いいたします。



引き続き、タオルの寄付を 受け付けています

以前、皆様からご寄付いただいたタオルについては、日々の清掃や所内の消毒作業時使用させていただいております。年末には、大清掃も予定していますので、ご自宅で不用になったタオルがありましたら、ぜひご寄付いただければと思います。回収ボックスを玄関前に設置していますので、よろしくお願ひいたします。



新型コロナワクチン5回目接種始まりました

きぼうてらすでは、新型コロナワクチン5回目接種を希望される利用者さんについて、職員同行にて接種開始しています。

接種後の副反応として発熱や倦怠感等の症状が現れる方もいらっしゃいますので、接種後の体調の変化についてご自宅でも確認していただきたいと思ひます。

今年も除雪を行います！

今年度も三日市・早道場地域の除雪を行います。1回500円（1時間）で行わせていただきますので、お気軽にお電話ください。

【電話：0254-22-1169】

【担当：大橋、佐藤】



編集後記

今年もあとわずかとなり、一年の流れの早さを感じています。街もクリスマスや年末の雰囲気になると、あっという間にお正月になりますね。年末にかけてなにかと忙しくなるかと思ひますが、皆様も風邪など引かないよう、お気を付けてお過ごしください。